

Grésivaudan

PONTCHARRA

Le spectacle *Les mathématiques c'est bien pratique* validé



Orgue de barbarie et ardoise étaient là pour préciser les différents tableaux.

Mardi, les élèves de l'école primaire de Villard-Benoît, du CP au CM2, ont testé le spectacle *Les mathématiques c'est bien pratique*, de Jean-Luc Ahache et Léna Vialletelle.

Le public était costumé car cela correspondait à une semaine de carnaval, pendant laquelle les élèves sont passés de la Préhistoire à l'époque contemporaine. Cela a permis d'avoir la présence d'une jeune Cléopâtre, en la personne de Roseline, venue déguisée à l'avant de la scène pour utiliser la corde à 13 nœuds, à côté de la marionnette Cléopâtre du spectacle !

Adrien et Mayssam ont également participé, en concourant avec des chiffres. Les élèves ont fait connaissance avec Nasreddine, le paysan candide, personnage récurrent des contes, de Pythagore, Thalès et le géant Grimault Algebra.

Les comédiens ont déjà changé quelques petites choses depuis le premier test à Saint-Maximin. Ils ont encore reçu beaucoup de compliments de la part des enfants : « J'ai adoré parce qu'on participait un peu », « j'ai adoré parce que tu changeais de voix », « j'ai bien aimé le moment de la fumée », « c'était génial ! », « c'était très drôle », pouvait-on notamment entendre.

Le prochain test sera réalisé devant des élèves de l'école d'Alleverd.

Infos et contact auprès de La Bamboche théâtre au 06 77 85 74 92 ou sur labamboche@yahoo.fr



Dans une recette, il y a aussi des mathématiques.



Les assistants qui vont être amenés à devenir les protagonistes de la conférence.